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2月の人口の動き

出生男26女33計59

死亡同13〃22／／35

転人々42〃とO同72

転出〃37／／32〃69

世帯数10．204｛前月－6）

人口42，716（前月＋27）

男20，581女22．135

③予萄淡紛蔀馴型螢馴9聳

・・IS種痘をうける新入学児童。有終南

　

小学校で

▼集団登校で横断歩道を渡る小学生

登下校の道をはっきり決めよう

　

今春小学校に人学するよい子は市内で

男336人、女340人計676人です。

　

3月に種柳も終えて、4月1日はうれ

し、、人学式です。でもチョッピリ不安な

気持を抱いていることでしょう。これは

お父さんおほさんも同じでしょうが、よ

ト子たちが一日も早く学校に慣れ、健康

ですくすく成長していくよう、みんなで

見守りたいものです。

　

学校の先生は親と子の注意事項として

次のことをあげています。

1）、行刮帚りの道を、親と子ではっきり

　　

決めておき、どこが危ない所かをよ

　　

く注意しましょう。

2）、学校であったことや友達のことなど

　　

一日の出来事は必ず璃し訃いましょ

　　

う。

3）、自分の物には名前を書く習慣をつけ

　　

ましょう。

4）、規則正しい生活のリズムをつくりま

　　

しょう。 春の交通安全市民運動

ヤ影即F鎬≠哨⇒

スク≒ルゾ』ぶ

脚咄
χr一紗

套畠まで

　

安全な登下校は上の4つの注意事項の

中でー・番重要なことです。

　

この時期をとらえて、子供と老人の事

故を防ぐため、毎年存の交通安全市民運

動が4月6日から15日までの10日間繰り

広げられます。

　

昨年の4月の事故は28件もあり、年間

のどの月よりも多く、しかも被害者の大

半が子供と老人です。

　

希望あふれる4月に悲惨な事故が発生

しないよう、運転者は学校から半径500な

のスクールソーンでは、特にスピードを

おさえて子供を守って下さい。

　

また市民みんなで″愛の一声。をかけ

て、自転車遊びや飛び出しの事故をなく

し、正しい交通マナーを子供の身につけ

させましJう。
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市長施政方針を説明

　

昭和49年度の市政の方向と仕事を決める第144

回定例市議会は、3月11日から23日までの13日間

にわたって開かれ、一般会計●特別会計予算案、

中小企業振興条例案など32議案を審議し、いずれ

も原案どおり可決されました。寺島市長は開会初

日の施政方針演説で「農業に調和した文化の香り

高い都市づくりを進めたい」と施政の基本的な考

え方を明らかにしました。施政方針のあらましや

議決内容の主なものを紹介しましょう。

市勢躍進の基礎できる

　

大野市は今年市制20周年を迎えます。

この20年間には、伊勢湾台風や北美濃地

震、豪雪など幾多の大災害に迪遇しまし

たが、市民の懸命な努力とご協力によっ

て、今日堅実な歩みを続けています。

　

教育・福祉面では、小学校●統合中学

校の建設をはじめ、公民館・保育所・児

童館の建設、老人・ゼロ歳児●障害者対

策の推進、産業面では、工場誘致、土地

基盤整備事業、第1次林業構造改善事業

などの推進、交通・生活環境面では、道

路の整備、土地区画整理事業の推進、待

望の越美北線の開通などを積極的に推し

進め、市勢躍進の基礎固めが着実にでき

ました。

　

この基盤に立って今年からは市民の英

知を集め、魅力ある近代的都市づくりを

進めていく方針です。

自然の良さを生かそう

　

今までの地域開発は工業優先でしたが

近年は市民生活優先が叫ばれ、人間らし

いゆとりのある福祉社会への転換が求め

られます。

　

大野市は今日まで地理的●気候的条件

が悪いため、市発展の大きな障害になっ

ていました。しかし、悪条件と考えられ

ていたことが、これから望まれる安全で

住みよいまちづくりの条件となってきま

したっ

　

大野市は美しい自然を持っています。

この個性を生かした新しいまちづくりを

進めるため

　

第1に農業に調和した都市開発を進め

ます。

　

第2に文化機能を充実します。

　

第3に新しい産業を誘致して、市産業

構造の革新を図ります。

教育と福祉を重点に

　

都市の魅力は文化的な香りであり、そ

こに人間としての生活が充足されます。

　

恵まれた自然を持つ当市にとっては、

この自然を生かした教育文化施設、宍肯

レクリェーション施設、福祉施設、総合

運動公園などを整備していかなければな

りません。

教育

通学区域再編成が課題

　

学校教育の課題は、長期的視野に立っ

ての通学区域の再編成で、基本は有終南

小学校と東小学校（仮称）の建設にあり

ます。早く有終南小学校の敷地を決定し

て具体的な計画を立てていきます。また

富田・阪谷●乾側小学校も計画的に整備

していきます。社会教育では、創造性豊

かな市民づくりのために各種講座・学級

グクレープの育成に努め、スポーツ施設で

は体育館の建設を積極的に進めます。

福祉

福祉センター建設を計画

　

老人対策、児童対策、身体障害者対策

などに取り組みます。特に社会福祉セン

ター建設については、学校はじめ体育館・

運動公園・老人センターなど、多くの施

設とともに市民のみなさんとよく相談を

して、今年中に具体的な総合計画を立て

ます。

そぱ会を楽しむ小山老人クラブの人々

商工業

企業の集団化、共同化を

　

男子青年が喜んで働けるような産業の

育成、工場の誘致が必要です。このため

塚原地域40賞余りを工場適地として確保

するよう努力します。

　

また商工業の体質を強化するため、商

工団体と協力して金融・労務対策を重点

にし、指導事業、研修事業の充実、中小

企業振興条例を制定して企業の集団化、

共同化、設備の近代化を進めていきます。
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農業

土地基盤整備で体質改善

　

農業の体質改善と団地化が大切なこと

から、土地基盤整備事業を積極的に進め

るとともに、農業の機械化、協業化、請

負耕作制度を推進します。

　

また確固とした土地利用計画のもとに

農地を確保し、特産物の振興に努力しま

す。

林業

公共資金による造林を

　

生活環境の緑化の要請とあいまって、

森林の公益的役割はますます大きくなっ

ています。このため、森林組合を強化し

て山林労務者を優遇するとともに、公共

資金による造林対策を推進します。また

第2次林業構造改善事業を計画して、林

道の開発、特産物の振興に努めます。

自然資源

保全を考え施設をつくる

　

大野市が持っている自然は市民の大き

な財産であり、自然環境の保全は重要で

す。これからは保全と開発を考えながら、

自然を求める人々のために健全な娯楽施

設、国民宿舎、遊歩道、休憩施設を建設

していきます。

都市環境

下水路、河川の整備に重点

豊かな緑、田園に包まれた環境の中に

近代的な市街地づくりをするため、土地

区画整理事業、下水路、公園整備などの

都市計画事業を進めます。

　

特に当面の課題は下水路と河川の整同

であり、中野下水路、縁橋下水洛の半周

完成を目指します。

道路

農村部の舗装を充実

　

道路の整備は交通・除雪●公害対瀧な

どの面から急務です。そのため南回りの

国道158号線バイパスの建設を促進する

とともに、広域農道を利用した北回りバ

イパスに着手するよう努力します。

　

また土地基盤整備事業と並行して市道

の拡幅整理、農村部の舗装工事を進めま

す、、

交通網

越美線の全線開通促進を

　

奥越の魅力ある中核都市となるために

は、道路・交通網の整備が大切で、越美

線の全線開通、県道大野墨俣線の整備と

国道昇格、国道158号線福井●大野間の

四車線化を進めます。

　

また福井臨海工業地帯と結ぶ産業道路

建設などが早く実現するよう、積極的こ

取り組みます。

条例

公害防ぎ健康な生活を

環境保全条例1日から施行

　

「大野市環境保全条例」が新しく定め

られ、4月卜

　

この条例は、市民みんなで公害を防止

し、健康で文化的な生活を築き、自然●文

化財などを守っていこうというものです

　

内容はまず事業者、市、市民の責任を

明らかにし、事業者は規制基準以上のば

い煙・大気汚染●汚水の排出などを防ぎ新

しい工場を建てるときは、工事開始30日

前に市へ届け出なければなりません。

　

市は環境保全計画を立てて、都市施設

を整えることや、自然環境を守るための

指定、公害発生源の調査、また事業者の

用地造成、工場建設に必要な指導、資金

のあっせん、さらに。改善勧告や変更命令・

作業停止命令などを行います。

　

市民は自分の土地・建物に責任をもち

周辺の環境を美しくするとともに、日照

障害・電波障害・夜間騒音・悪臭・汚水

などを出さないよう努めなければならな

いと定めています。

　

またこの保全対策を進めるため「大野

市環境保全対策審議会」を設置し、基本

的な調査●審議をすることや、違反者は

1年以下の懲役または10万円以下の罰金

に処せられることが明記されています。

スマイル

　　

「新学期」

こちらは辛額期

　　　　　　　

一分ヤジ

コーナー

堅護痙爆み
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住みよい生活環境

◆住みよい生活環境の整備

道路改良に1億4．000万円

　

＜土木事業＞道路の改良舗装に1億

4．548万円を、道路橋りょうの維持修繕

には、工事原材料費を合わせて2．142万円

をかけます。

　

河川の改良しゅんせつには1．910万円

をかけ、市街地の通水を良くします。

　

＜都市計画事業＞街路事業では継続

の三番線に1．200万円、向島線舗装に2，4

00万円を計上、それぞれの事業を完成さ

せます。

　

駅東線、中挾・中野・大橋線の改良工

事などを進める北部区画整理事業会計に

3，000万円を繰り出し、また中野●犬山線

には200万円を計上しました。

　

公園の整備では、亀山公園に800万円

元競馬場用地を運動公園にするための調

査費に300万円をかけます。

　

下水路では中野下水路に2，100万円、

本町下水路に280万円をかけ整備します。

　

＜環境衛生対策＞ごみ焼却場建設は

敷地の確保が遅れ、1か年延長して49・50

年で整備します。今年は広域行政事務組

合への焼却場建設工事負担金として、4．

ジ8万円を計上しました。また、ごみ収

集車1台を190万円で購人します。

◆市民福祉の充実

児童手当は1．300人分を

　

老人対策として、老人家庭奉仕員設置

費1．248万円、老人クラブ・敬老会補助

金に353万円、老人医療費助成6．670万円

をあけましたc

　

児童対策では、児童手当1．324人分の3，

797万円、ゼロ歳児医療扶助227万円、私

立保育所補助165万円が主なものです。

　

そのほか重度心身障害者医療扶助234

万円、心身障害者更生医療扶助802万円、

重度心身障害児福祉手当258万円をあげ

ました。

　

保健対策は、胃・子宮ガン検診などに、

1。127万円、休日診療の補助に180万円、

また国民健康保険料会計へ2．052万円を

繰り出し、保険税の増額を緩和しました。

1人暮らしの老人の世話をiる家庭奉仕員

●安全な対笛

歩道や標識を整備

　

交通安全対策では674万円をあげ、歩

道、反射鏡、標識などを整備します。

　

消防費では大野地区消防組合負担金に

1億82万円を計上し、消防車2台900万円、

小型ポンプ積載車1台120万円、防火水そ

う2基140万円、小屋改築155万円などが

計上されています。

◆産業の振興

中小企業へ2億円融資

　

＜農業＞井ノロ・富島間農免道路舗

装に217万円をかけ完成、ほ場整備事業

補助に3．263万円、市・県単土地改良事業

費に819万円を計上しました。

　

農業の振興では、稲作転換促進対策と

して、いちご集荷施設整備事業に360万

円、里芋増収試験費28万円、家畜導人補

助90万円、このほか大野市農協再建整備

補助159万円、県営牧場負担金288万円を

計上、また工業導人調査費400万円をあ

げ、候補地塚原地区の調査をします。／

　

昭和49年度当初予算が決まりまし

た。予算総額は32億5．133万8，000円

で，前年に比べ19●5窃増の緊縮予算

です。一般会計は24億2．088万7．000

円で前年より9．5a：の伸び，国民健

康保険事業会計など5つの特別会計

は，前年より40．0窃多い8億3．045万

1，000円です。今年は国の総需要抑

制政策に沿った財政運営を行うため

条例 企業の協業化を進める

中小企業振興条例を制定

　　

「大野市中小企業振興条例」が制定さ

れ、4月1日から施行されます。これに

仁って工場誘致条例が廃止になりました

　

新しい条例は、市内の中小企業者また

は組合が共同化・協業化を進めて、産業の

体質改善を図ることをねらっています。

　

主な内容として、市は固定資産総額1．

000万円以上の工場を新設や移設する企

業・組合に補助金を出すことや、共同化●

協業化に必要な融資のあっせん、環境整

備のための施設的便宜の供与などがあげ

られています。

　

今までの「工場誘致条例」は固定資産

総額1億円以上、従業員30人以上などの

大企業を誘致するのが目的でしたが、公

害防止が叫ばれている現在、「無差別で

工喩誘致をすべきでない」とか、「地元

の中よ、企業育成に重点を」などの考え方

から廃しになりました。

国保の助産費は倍額支給に

　

国民健康保険の一部が改正され給付

金が次のとおり改定されました。実施は

4月1日からです。

　

助産費1万円を2万円に

　

育児手当200円を300円に（月額）



市政大野

　

1974（昭和49年）4●1
第239号（5）

32檀5；133万円

福祉●教育に重点

消費的経費を圧縮し、新規公共事業

は国・県補助の決定をまって補正予

算で措置します。重点施策は①住み

よい環境の整備③市民福祉の充実⑧

教育の振興④産業の振興⑤安全対策

－の5点ですが、ここでどんな事業

にどれだけ使われるか、主な予算の

中味を紹介しましょう。

　

＜商工観光＞商工費では、中小企業

融資預託金に1億112万円、利子補給428

万円を計上、金融機関の協力を得て2億

1，000万円を融資します。

　

観光では、魚止取付道路改良200万円、

城まつり150万円、そのほか商工会議所

補助208万円、大野建設業会館建設補助

200万円、労務対策として退職金共済補

助62万円をあげました●

工事が進む上庄の土地基盤整備事業

／＜林業＞林道改良費490万円、造林

費1．541万円、市制20周年を記念して、

115万円で植樹祭を行い造林意欲を盛り

あげます。また森林組合労務班強化対策

に290万円、治山工事費に155万円を計上

しました。

◆教育の振興

児童机は

全部スチール製に

　

学校教育については、

開成中学校の継続分1億3

41万円、富田小学校プー

ル1．230万円、東小学校

建設基金2．500万円計上、

また小学校児童机に660

万円をかけて、本年です

べてスチール製に更新し

ます。このほか有終西小

学校の視聴覚設備費に30

O万円、尚徳中学校校庭を230万円で整備

します。

　

社会教育関係では、各種の学級●講座

費に437万円、新しいまちづくり運動推

進費に92万円、移動芸術祭に100万円、

訪ソ青年の船補助10人分96万円を計上し

ました。

　

体育関係では市体育協会に120万円補

助します。

打波地区民の移住に助成

　

打波地区移住対策として1．234万円、

市制20周年記念要覧150万円、また金山●

森目・友兼などの過疎バス運行補助240

万円が主なものです。また一般職員、常

勤および非常勤の特別職を合わせた人件

費の総額は7億3．352万円です。

一般会計歳入予算

市税は7億3．907万円

　

歳人予算は総需要抑制の方針から堅実

に算定してあります。

　

予算額順にみますと、地方交付税8億

3．200万円で全体の34．5a：、次は市税7億

3．907万円で全体の30．5？；；i：、前年より20．

6窃の伸びです。

　

市税の内訳は市民税2億4、659万円、固

定資産税3億2．720万円、たばこ消費税6，

632万円、電気ガス税5．059万円などです

　

次いて国庫支出金3億8．857万円、諸収

人1億3．601万円、県支出金8．349万円、

市債6．220万円となっています。

一大野保育園－

20年の歴史閉じる

　

「市立保育所設置条例」の一部が改正

されて、大野保育園が廃止となり、北部

保育園が設置されました。

　

大野保育園は建物が古くなった上に国

の設貯肢準より小さく、また保育園間の

距離が近いなどの理由から、北部保育園

完成を機会に廃止することになりました

　

人野保育園は昭和29年に市内で初めて

の保育園として私立で誕生し、昭和30年

7月に公立になりました。昭和48年度ま

で定員73人の保育園として続いてきまし

たが、この度20年の歴史を閉じます。

生活環境課がスタート

　

「市役所課室設置：条例」の一部が改正

され、4月1日から「生活環境課」がス

タートします。この課は環境保全条例の

目的である゛市民の健康で文化的な生活

を確保する、行政組織です。主な業務は、

今まで庶務課で行ってきました公害・交

通●消費者保護などの分野です。

議員・特別職の報酬を改正

　

特別職報酬等審議会の答申に沿って、

議員・特別職の月額報酬が次のように改

正され、4月1日から実施されます。

　

［〉議長10万5．000円［〉副議長9万5．0

00円r゛議員9万円［〉市長29万円E〉

助役24万円［〉収人役21万円［〉教育長

18万円。このほか監査委員、選挙管理委

員会委員などの非常勤特別職の報酬が平

均25窃引き上げられました。

80窃できた開成中第1期工事
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特別
会計 保険税は33営高に

運営苦しい国保会計

　

国民健康保険事業特別会計予算は、歳

入歳出それぞれ6億2．267万円で、昨年の

33窃増となっています。

　

歳人は，保険税2億4，740万円と国の補

助3億4，076万円，それに一般会計予算か

らの繰り入れ2．051万円などでまかなわ

れます。

　

歳出は、病院や診

療所に支払う医療費

が5億7．460万円で全

体の92窃を占め、ま

た給付費は助産給付

が472万円で、1人当

たり2万円（前年は

1：万円）の236人分、

育児給付は1人当た

り1，800円（前年は

1．200円）を236人分

計上しました。

　

この会計は、各市とも医療費の値上が

りと老人医療の無料化による受診者増な

どで、運営が年々苦しくなっています。

　

このため、大野市でも保険税の引き上

げはやむを得ず、昨年の33営高になりま

した。県下6市の状況をみても平均35営

ほど引き上げられています。

市では加人されている方々の負担をでき

るだけ少なくするため、一般会計からの

繰り入れを昨年の2倍以上にし、また基

金から1．148万円を繰り入れました。こ

の税は所得●資産●均等・平等割の4つで

算出されますが、今年の加人者1人当た

りの平均税額は1万2，103円になります。

街路建設を重点に
北部土地区画整理事業

　

北部土地区画整理事業予算は、歳入歳

出それぞれ1億9．857万円で、事業区域内

の駅東線、中挾●中野●大橋線などの道

路工事費、物件移転費に1億了。264万円を

かけます●簡易水道事業は536万円で、

西富田など4つの水道管理費です。食肉

処理場事業は141万円で、維持管理費で

す。南部土地区画整理事業は242万円で、

主に残工事費です。

48年度一般会計

　

総額29億797万円に

　

昭和48年度一般会計予算は2億797万円

を追加して、歳人歳出それぞれ29億2．98

4万8，000円になりました。

　

内容は工事費などの物価スライドによ

る増が含まれており、主なものは元競馬

場用地購人費6．968万円、北部保育所用

地代626万円、上庄機械利用組合補助1．3

23万円、県道の改良・舗装に伴う県工事

負担金2．272万円などです。

人事異動

　

4月1日付け。係長級以上O内旧任

　

【市長部局】［〉秘書広報課長松田樵（

庶務課長兼務）［〉生活環境課長多田登（

秘書広報課長）［〉農務課長補佐田中恵（

同課土地改良係長）【〉市民課長補佐兼年

金電算係長前川昭吾（体育課係長）C〉企

画財政課長補佐兼企画係長松田次男（林

務課長補佐）［〉秘書広報課長補佐植村英

二（市民課長補佐）【〉生活環境課長補佐

斎藤忠男（税務課固定資産税係長）［〉北

部保育園長森川昭一（庶務課公害交通係

長）［〉林務課長補佐石塚信正（土木課工

務第二係長）［〉農務課土地改良係長経岩

二郎平（農務課主査）C〉土木課工務第二

係長高岡俊二郎（商工観光課主査）［〉税

務課固定資産税係長松田勲（税務課）［＞

厚生課児童係長栄田正（同課）［〉農務課

主査川端謹吾（同課）［〉農務課主査勝矢

義視（同課）［〉林務課主査松本勇夫（同

課）【教育委員会】［〉庶務課長補佐堂本

為夫（同課係長）［〉社会教育課長補佐幅

口芳枝（同課係長）E〉体育課係長土谷春

栄（厚生課児童係長）【大野地区消防本

部】じ〉消防長事務取扱寺島利鏡［〉本部

次長兼署長伊藤一郎（同署次長）［〉次席

大久保光男（同署警防課長）［〉警防課長

旭光也（同署）【退職】永田正元（消防

長）

予防第一と集団検診を受ける市民

D

円立寺
三十六歌仙図屏風f庸xhmx

錦町の円立寺には、第10代大野藩主

松平直良から

寄進された三

　　　

せんびよ・十六歌仙図屏

ぷ風が保存され

ています。も

とは1双でし

たが、いつの

ころからか半

双は他へ転出して、今は半双しか残つ

ていません。

　

6曲の金屏風に描かれた歌仙図は、

岩佐又兵衛勝以の作と伝称され、採色、

筆致、構想ともにすばらしい優秀

作です。

　

本堂に残っている古い欄間も、

直良の寄進したものといわれ、こ

の道の大家も舌をまく程の絶妙の

作です。この欄間のうち北室の2

面と三十六歌

仙図婬風は、

市指定の文化

財です。

　

日蓮宗真応

山円立寺は、

歴代城主の尊

崇が厚く、土

井藩主時代には、大野町寺院の中、新

年のお祝いを申し上げに登城すること

を許された4か寺の一つでした。
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公立初の乳児保育始まる

北部保育園10日に開園

　

北部保育園は4月10日に開園します。

この保育園は総事業費6．270万円をかけ

鉄筋コンクリート2階建て943平方なの

もので、保育室5、遊戯室2、乳児室、

医務室・浴室などを備えています。

　

定員は3歳未満児50人と3．歳以上の児

童100人の計150人で、市内では一番大き

く、また乳児を預かる最初の保育園です。

　

昭和48年度は開成●亀山・北部の3保

育園の建設が相次いで行われ、児童福祉

の面では特に明るい年でした。このため

一挙に定員が257人増え、今年は希望者

970人が、100ぷ人園できることになり

ました。

先生や区民に送

られて学校を出

る木島智恵美さ

ん

山・川の美しさに負けない

下打波小1人ぼっちの卒業生

　

3月21日、下打波小学校で1ラ、ば、ち

の卒業式がありました。

　

卒業生は木島ヤ恵美さん（12歳）で、在

校生が1人もいないため、勝原小学校の

佐藤典子さんら6人が友情参加、それに

最後の卒業式になる可能性七強いため地

区の父兄約30人が出席しました。

　

智恵美さんはにこの学校は4月から休

校になり寂しいてすが、T打波の山や］

の美しさに負けな

いようがんばりま

す」とお別れの言

葉を述べますと、

父兄の中には母校

の変遷に思いを走

らせてか涙する人

もありました。

　

下打波小学校は

明治30年に勝原校

の分校として設置

され、同36年には独立校になり39年には

生徒数が83人と同校77年の歴史の中で最

高を記録しました。

　

区長の桜井孟さんは「下打波の区は寂

れてしまったが、共有林が400以あり、ま

た個人の山林もある。これからはもっと

みんなで山を生かすよう力を合せなけれ

ばならない」と決意を語っておられま

した。

モダンな姿に完成した北部保育所

冬の除雪費

1，000万円越す

　

市はこの冬の除雪状況をまとめました

除雪した総延長は2，500゛。似、除雪延日

数は63日、要した経費は燃料や賃借料な

ど1，002万円です。昨年は135万円でした。

　

また除雪車の出動台数は、市保有車194

台、借上車！89☆、計383台となっていま

す。

　

この冬は昭和43年以来の大雪となり、

昨年11月から今年の2月までの新雪累計

は7似；66牡で、その上例年になく早く降

り始めたため、11月19日に除雪を開始し

ています。市では新雪15拡に達しますと

交通の確保に努め、冬期間延27日は早朝

4時から作業をしました。

　

除雪での問題は、路上駐車と屋根雪の

不始末がかなり目立ったことで、市民の

より一回の協力が望まれます。

昨年の観光客は45万人

自然に親しむ人が増える

　

市は昨年1年間の観光客調査をまと

めました。これにより忘すと、訪れた

観光客は44ノj‘9．000人で、昭和47年よ

り9．000人多くなっ

ています。

　

観光地別では六八

師高原の15万8，000

人、勝原の12万人、九頭竜峡の10万人

の順ですが、観光の主力であるスキー

場は3年連続の雪不足で、4万5．000人

と平年の半数どまりでした。

　

一方、日帰えり客は42万人で全体の

94霖を占め、奥越の自然を求めるノヽイ

キングや行楽客がこれまでの最高にな

りました。

　

県外からの客は13万9．514人で全体

の3分の1強となっており、そのうち

関西人が約6万人で一番多く、次いで

北仲人の4万3．000人となっています。

　　

゛緑と水、を求め

て大野を訪れる人々

が年々多くなります

ので、市では今年九

頭竜峡の魚止に休憩所を設けたり、六

呂師円山公園に遊歩道の建設や公園地

の整備などを進めていきます。
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お知ら，

令……清掃員を募集します

　

市は清掃員を次のとおり募集します。

＜職種＞清掃員

＜資格＞昭和19年4月2日から

昭和31年4月卜

男子

＜採用人員＞2人

＜申し込み期日＞4月20日まで

＜申し込み先＞大野市役所保険衛生課

◆……農作業協定賃金が決まる

　

市農業委員会は今年の農作業協定賃金

を次のとおり決めました。ご協力下さい

　

田植は男2．900円女3．100円、稲刈りは

男2．800円女3，000円（1日実働8時間、

まかない別）機械作業では水田耕起の

耕運機3．100円、トラクター2，000円、水

田代がきの耕運機4．000円、トラクター

3，000円、田値機は3．300円、稲刈りのノく

インター4．350円、コンバイン9．200円。

　

（いずれも101一当たりでトラクター、＝

ンバインは補助員なし）

◆……固定資産税第1期の納期は5月

　

地方税法の一部が改正になりますので

毎年4月納期の固定資産税第1期が、事

務作業のため1か月延びて5月になりま

す。

　

また昭和49年度出定資産課税台帳の縦

覧も1か月延びて、4月1日から4月20

日まで市役所税務課で行いますので、確

かめて下さい。

●……農地変更には転用確認証明を

　

4月1ロから農地・採草放牧地の地目

変更登記をする時は、市農業委員会の転

用確認証明が必要になります。

　

今までは知事の転用許可だけで登記で

きましたが、転用確認制度がなかったた

め、転用目的外に使用されたり、すぐに

転売されたりして大切な農地が失われて

きました。これを防ぐために「農地等の地

目変更登記にかかる転用確認証明制度」

が設けられたのです。地目変更される方

は必ず市農業委員会へ確認証明の申請を

して下さい。

◆……精薄者に療育手帳交付

　

県は今年3月から「精神薄弱者療育手

帳制度」を設け、該当者に手帳を交付し

ています。この制度は一貫した指導相談

が行われるように配慮することと、特別

児童扶養手当・心身障害者扶養共済など

各種の援助措置を受けやすくするための

ものです。

　

現在、市厚生課で申請を受け付けてい

ますので、該当される保護者の方は印鑑

を持参して手続きをして下さい。

◆……「県政バス」にご参加を

　

県政への理解と意見を施策に反映させ

る「県政バス」が次のとおり行われます。

ご参加下さい。

〈日時＞・4月25日（木）

＜集合＞国鉄越前大野駅8時20

　　　　　　　　

分

＜人数＞婦人50人

＜コース＞越前大野駅ヨ・朝倉遺跡

－タ林業試験場→陶芸館－ラ公害センター－ゆ

越前大野駅前（午後5時10分着）

＜申し込み方法＞4月15日までに県広報

課県民相談室（福井市大手3丁目17～1）

へ、住所・氏名・年齢・連絡方法を往復

はがきに書1ヽて申し込んで下さい。

命……2日、22日に社会保険相談

　

福井社会保険事務所は、4月から新し

く毎月2回「社会保険相談所」を開きます

　

今月は2日（火）と22日（月）いずれも

午後1時から4時まで、大野織物工業協

同組合（本町）で行いますので、「健康

保険」「厚生年金保険」「国民年金」ま

た各種手当金請求などで、疑問やお困り

の点を気軽にご相談下さい。

◆……人権●行政相談を新設します

　

4月から新しく人権●行政合同相談を

毎月第2火曜日午後1時から4時まで市

役所談話室で行います。問題や疑問など

のある方はご利用下さい。4月は9日で

す。なお当日は交通事故相談も併せて行

います。

◆……犬は必ず登録を

　

犬の登録と狂犬病予防注射を4月1日か

ら24日まで、各地区ごとに行っています。

　

登録されている飼主へは個々に実施の

通知をします。未登録の方は市役所保険

衛生課へ実施日、場所などを尋ね、この

機会に必ず登録して下さい。手数料、予

防注射料などに700円必要です。

◆……農集電話の番号が変わります

　

下庄・乾側・小山・富田地区の農村集

団電話が、3月25日から一般電話になり

番号が全部変わりました。新しい電話番

号は、切り替え電話番号一覧表または案

内で確かめてからおかけ下さい。

風見鶏
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野
田
さ
ん
が
三
十
年

ぶ
り
に
帰
還
さ
れ
、
横
井

さ
ん
に
次
ぐ
戦
争
の
悲
劇

を
い
ま
さ
ら
な
が
ら
味
わ

っ
た
。
去
る
正
月
早
々
、

不
動
堂
の
島
田
ト
ジ
ヲ
さ

ん
の
約
二
十
九
年
ぶ
り
の
故
国
人
り
も
そ
れ
に

卵
だ
感
懐
が
あ
る
。
元
中
国
開
拓
団
員
と
し
て

現
地
に
残
っ
て
二
男
二
女
を
養
育
し
、
母
子
五

人
が
無
事
故
郷
の
土
を
踏
み
、
し
か
も
現
在
四

人
の
お
子
さ
ん
た
ち
は
そ
れ
ぞ
れ
新
職
場
や
学

校
に
入
り
、
一
日
も
早
く
祖
国
の
風
習
に
な
じ

も
う
と
す
る
姿
は
周
囲
の
人
た
ち
の
害
意
と
と

も
に
ほ
ほ
え
ま
し
い
春
の
朗
報
で
あ
る
。
▼
二

月
十
九
日
、
寺
島
市
長
は
上
京
し
、
こ
の
島
田

さ
ん
一
家
の
帰
国
に
大
い
に
尽
力
さ
れ
た
中
華

人
民
共
和
国
大
使
館
の
肖
向
前
氏
、
許
宗
茂
氏

を
訪
ね
、
深
く
謝
意
を
表
し
た
こ
と
は
す
で
に

周
知
の
と
お
り
で
あ
る
。
▲
そ
れ
に
し
て
も
中

国
と
当
市
は
古
い
昔
か
ら
深
い
因
縁
が
あ
る
。

す
な
わ
ち
宝
慶
寺
の
開
山
叙
円
禅
師
は
中
国
宋

朝
の
高
師
で
、
明
州
慶
元
府
の
太
白
山
天
童
景

徳
禅
寺
で
、
日
本
か
ら
人
宋
し
た
道
元
禅
師
（

永
平
寺
の
開
山
）
と
と
も
に
如
浄
禅
師
の
も
と

で
参
禅
を
続
け
た
。
寂
円
は
道
元
の
人
格
を
こ

よ
な
く
慕
い
、
法
兄
と
し
て
尊
敬
し
、
貞
安
二

年
（
一
二
二
八
）
来
朝
し
道
元
に
随
待
さ
れ
た
。

弘
長
元
年
（
コ
一
六
一
）
銀
杏
峰
の
ふ
も
と
に

入
り
石
上
に
坐
禅
後
、
一
宇
を
草
創
し
て
宝
慶

寺
（
宝
慶
は
当
時
の
宋
の
年
号
）
と
号
し
た
。

時
に
弘
安
元
年
（
コ
ー
七
八
）
で
、
約
七
百
年

前
か
ら
の
法
灯
を
今
も
連
綿
と
し
て
と
も
し
続

け
、
日
本
即
‥
洞
第
二
道
場
と
し
て
の
面
目
を
保

っ
て
い
る
。
こ
の
話
を
市
長
か
ら
聞
い
た
両
氏

は
深
く
心
を
動
か
さ
れ
た
と
。
い
つ
の
日
か
中

国
代
表
団
の
来
野
を
願
う
と
と
も
に
日
中
友
好

の
き
ず
な
と
し
た
い
も
の
で
あ
る
。
（
M
生
）
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